

**7. Motion – Requirements to mitigate against increased Wind Uplift Loads on Roofs**

**Motion - Exigences ciblant l'atténuation de la charge du soulèvement sous l'action du vent exercée sur les toits**

**Committee recommendation(s)**

**That the Mayor on behalf of Council write a letter to the Minister of Municipal Affairs and Housing conveying the City of Ottawa's support for the province's proposed Green Building Code to include requirements to mitigate against increased Wind Uplift Loads on Roofs in order to better create more wind resilient communities.**

**Recommandation(s) du Comité**

**Que le maire, au nom du Conseil, écrive une lettre au ministre des Affaires municipales et du Logement pour l'informer de l'appui de la Ville d'Ottawa à l'ajout, à la proposition de code du bâtiment écologique de la province, d'exigences ciblant l'atténuation de la charge du soulèvement sous l'action du vent exercée sur les toits dans le but d'accroître la résilience des communautés face au vent.**

**Documentation/Documentation**

Report from the Committee Coordinator, dated August 16, 2023, (ACS2023-OCC-CCS-0105)

Rapport de la coordonnatrice du comité, daté le 16 août 2023 (ACS2023-OCC-CCS-0105)